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Дипломная работа: 60 с., 2 рис., 17 табл., 50 источников, 4 прил.
МОТИВАЦИЯ ПЕРСОНАЛА, СТИМУЛИРОВАНИЕ, ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА, ОПЛАТА ТРУДА, ПРЕМИРОВАНИЕ, ГИБКАЯ СИСТЕМА ОПЛАТЫ ТРУДА
Целью дипломной работы является исследование системы мотивации персонала в ООО «Космохит» и разработка путей ее совершенствования.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:
1. Рассмотреть теоретические аспекты мотивации персонала на предприятии; 
2.   Провести анализ системы мотивации персонала в ООО «Космохит»; 
3. Разработать направления совершенствования системы мотивации персонала в ООО «Космохит».
Объектом исследования: ООО «Космохит».
Предмет исследования: система мотивации персонала на предприятии.
Методы исследования: обобщения, сравнительного анализа, экономического анализа, систематизации, приемы логической увязки данных.
Область возможного практического применения: заключается в том, что применение его результатов на практике может повысить экономическую эффективность деятельности предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их авторов.














Thesis: 60 p., 2 Figures, 17 Table, 50 sources, 4 app.
STAFF MOTIVATION, INCENTIVES, SALARY, WAGES, BONUSES, FLEXIBLE WAGE SYSTEM
The aim of the thesis is to study the employee motivation system in the company "COSMODIC" and develop ways to improve it.
In pursuit of this goal, the author had the following objectives:
1. To consider theoretical aspects of motivation of the personnel; 
2. To analyze the system of personnel motivation in LLC Cosmochim"; 
3. To develop ways of improving the system of personnel motivation in LLC Cosmochim".
Object of the research: LLC "COSMODIC".
Subject of research: the system of motivation of personnel.
Methods: synthesis, comparative analysis, economic analysis, systematization, the methods of logical link data.
Realm of the possible practical application: is that the application of its results in practice can increase the economic efficiency of the enterprise activity.
The author affirms that the material is properly and objectively reflects the state of the process, and all borrowings are accompanied by links to their authors.


